
 

Compte rendu réunion 8 « Conseil citoyen »   
15 novembre 2017 – Maison des Associations 

Présents :  

Pour l’animation: Jordan Basileu 

Participants: Didier Thunot, Myriam Simonet, Arnaud Targat, Audrey Gognat, Philippe Bererd. 

Excusés: Alain Delbet; Orianne Hutter (déléguée du Préfet), Soraya Cheurfi, Sonia Périoche,  

Ordre du Jour 

1. Règlement intérieur 

2. Opération volets + stand conseil citoyen 

3. Ateliers thématiques 2017 

4. Vidéo contrat de ville + émission de radio 

5. Actualités 

1. le règlement intérieur a été finalisé. Le document est en pièce jointe. 

2. Le conseil citoyen a participé à l’opération volets le 30 septembre en tenant un stand d’information. 

Les membres présents ce jour déplorent l’absence du grand public. Néanmoins de nombreux échanges 

ont eu lieu, avec des personnes déjà concernées. Beaucoup d’information a circulé mais pas vers 

l’extérieur. Le bilan reste positif. Une belle journée d’animation ! 

3. Myriam et Arnaud ont participé aux différents ateliers thématiques du mois d’octobre. 

Myriam demanderait que ces rencontres soient préparées en amont pour une participation plus efficace 

du conseil citoyen. Il a pu être difficile de se positionner. 

La prochaine participation du conseil citoyen à une rencontre du contrat de ville sera le comité de 

pilotage de mars 2018 (date à confirmer). Un temps de préparation serait à prévoir. 

Arnaud témoigne du rôle joué par les conseillers par leurs avis et conseils sur certaines actions de la 

programmation 2017. 

Le conseil citoyen décide de choisir deux thématiques/axes concrets pour focaliser son action. Le constat 

est qu’il est très difficile de se positionner sur tous les sujets. 

4. Une vidéo est actuellement en cours pour présenter le contrat de ville, ses avancées et les discours des 

acteurs. Naturellement le conseil citoyen est sollicité. Myriam et Arnaud sont d’accord pour y participer. 

D’autres peuvent également témoigner. 

Une émission de radio aura lieu le 29 novembre avec radio saint Ferréol à 15h à la MTP (médiathèque). 

Le thème retenu est « les actions en faveur du lien social ». Un témoignage du conseil citoyen est 

demandé par RSF. Myriam et Arnaud se portent volontaires. D’autres peuvent également témoigner. 

5.  les membres présents demandent d’étudier le projet « circuit pédagogique vélo » de l’association 

USEP dans le cadre du FPH – fond de participation des habitants. 



 
Les vitrines vacantes de villages vivants commencent à être valorisées. Inauguration/vernissage le 8 

décembre dans le cadre du marché de noël. Les acteurs du contrat de ville proposeront également une 

action à l’image de la journée volets. 

Greg Gilg du Train Théâtre propose un « concert chez » à la piscine de Loriol le samedi 2 décembre. 

Communication et information pratique à venir. 

Monsieur François Coste, chargé de mission pour la fédération des centres sociaux et la Caf de la Drôme 

sera présent sur la commune de Loriol pendant 6 mois pour réaliser un diagnostic sur les actions sociales 

et socio-culturelles du territoire. Il va rencontrer les habitants, les élus, les associations, les structures 

municipales et les institutions. L’objectif du diagnostic est d’identifier les besoins des habitants de la 

commune. Vous souhaitez échanger avec monsieur François Coste : 06.73.73.61.63 

Arnaud propose de présenter le conseil citoyen à la cérémonie d’accueil de nouveaux loriolais. La date 

étant le samedi suivant, il est à minima décidé de distribuer les plaquettes du conseil citoyen.  

Merci de votre participation. 

 


